



未曾有の物価上昇で生活の危機を迎えている今こそ賃金の引き上げをはじめとした総合労働条件の向上を“みんなの力”で実現しよう

2023年01月11日 NO.09

物価高止まらず!

止まらない食料品・エネルギーの値上げ

春には電気代・ガス代が値上げ

# 12月都内消費者物価指数

# 4.0%上昇↑

東京23区の昨年12月の消費者物価指数が、前年の同じ月と比べて4.0%上昇しました。これは、1982年4月以来40年8カ月ぶりの高い水準です。(10日総務省発表)

専門家によると、食料品の値上げだけでなくそれらを原材料にしている加工食品や外食にも値上げが広がり、価格転嫁が2重にも3重にも波及していて、上昇率が予測より大きく超えていることに「驚きを持っている」とし、物価高対策として何が重要か?の問いに「欠かせないのは賃上げだ」と述べています。

松野官房長官も会見で「国民の生活を守るとともに、物価上昇を超える賃上げを実現する必要がある」と述べました。

松野官房長官

「物価上昇を超える賃上げを実現する必要があると認識している」

専門家、物価高対策として「欠かせないのは賃上げだ」

誰もが生活の厳しさを実感している今こそ、  
会社は**“労使の確認事項”**に踏まえて、ベースアップを実施するべきだ!

実質賃金の低下に歯止めをかけ  
**“当たり前前の生活を実現する賃金の引き上げ”**  
を実感するために

すべての仲間の力を結集させて  
**2023年賃金引き上げに勝利しよう!**

**“生活の豊かさ” “働きがい” “生きがい”が  
実感できる労働条件を私たちの手で再確立しよう!**

中央本部発